

sergio

GARCÍA RAMÍREZ

DOCTOR

en derecho. Investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, pertenece al Sistema Nacional de Investigadores, ha sido profesor de la Facultad de Derecho y miembro de la Junta de Gobierno de la UNAM. En el sector público ha ocupado diversos cargos, entre ellos: procurador general de la República. Es juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, de la que fue presidente; miembro del Seminario de Cultura Mexicana.

Autor de numerosos libros y artículos sobre temas constitucionales, penales, procesales y criminológicos. Entre ellos figuran diversos estudios acerca de la reforma penal constitucional de 2008, que analiza ampliamente en su obra *La Reforma Penal Constitucional. 2007-2008. ¿Democracia o autoritarismo?* (2a. edición, 2009).